

BIG ISSUE

Beri Motivasi Siswa, Kepsek SDN 35 Leange Labakkang Beri Hadiah Pemenang Lomba kegiatan Amaliah Ramadan

HermanDjide - PANGKEP.BIGISSUE.ID

Mar 20, 2024 - 19:02



Beri Motivasi Siswa, Kepsek SDN 35 Leange Labakkang Beri Hadiah Pemenang Lomba kegiatan Amaliah Ramadan

PANGKEP- Kepala Sekolah (Kepsek) SDN 35 Leange Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep Mustari S.pd bersama pengawas menyerahkan hadiah

kepada siswa sang juara dalam lomba pada kegiatan Amaliah Ramadhan Rabu (20/3/2024).

Mustari dalam pengarahannya mengatakan bahwa hadiah yang di berikan kepada siswa sang juara pada lomba atas kegiatan yang di gelar dalam di Ramadhan ini sebagai motivasi kepada siswa agar senantiasa lebih meningkatkan belajar.

Menurutnya bahwa ada beberapa jenis lomba yang dilakukan kepada siswa, diantaranya pengajian, juga menjawab beberapa pertanyaan dan beberapa lomba - lomba menarik bertema Ramadan.

Menurutnya bahwa kami memberikan apresiasi yang tulus atas partisipasi aktif siswa dalam mengikuti lomba kegiatan ramadan,

Ia menyatakan kebanggaannya terhadap semangat dan dedikasi siswa dalam membaca Al-Qur'an dengan baik. Apresiasi kepada guru yang menjadi penguat semangat bagi siswa untuk terus berprestasi dan mendalami ajaran agama Islam.

" Dengan lomba ini, diharapkan siswa tidak hanya meningkatkan keterampilan membaca Al-Qur'an, tetapi juga memperdalam pemahaman terhadap isi kitab suci ini," tuturnya.

.Lanjutnya, kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang kompetisi semata, tetapi menjadi sarana untuk meningkatkan kecintaan terhadap Al-Qur'an dan meningkatkan kualitas ibadah.

Sementara itu Pengawas SDN 35 yang juga hadir dalam menyerahkan hadiah kepada siswa SDN 35 Leange Labakkang mengatakan bahwa Amaliah Ramadhan yang semakin mempesona dengan kehadiran lomba mengaji, dan lomba lainnya.

"Semangat persaingan dan kebersamaan terasa semakin menggelora dan menghadirkan bacaan Al-Qur'an dari anak-anak kita, sebagai penerus Bangsa ini" ujarnya.

Dia menilai bahwa pada kegiatan ini, tidak hanya siswa yang berpartisipasi, namun juga para guru yang turut serta menyaksikan kerja keras siswa dalam mengikuti lomba ini." Kami harapkan agar tetap terus membina anak-anak kita, sekalipun di bulan suci Ramadan ini" ujarnya (Herman djide)

(Herman djide)